

# Ärger beim Altpapier

**KREIS TÜBINGEN.** Der Landkreis unterstützt die Vereine und wendet sich gegen Wildwuchs bei der Blauen Tonne. Wie Landrat Joachim Walter am Mittwoch bekanntgab, habe die Firma Seiser für die Vereine bereitgelegte Altpapier-Bündel mitgenommen. Der Anwalt rate zu einer Abmahnung. Walter: »Wir werden das auch tun.« Noch zu klären sei, ob auch ein Bußgeld möglich ist.

Walter betonte im Kreistags-Ausschuss am Mittwoch, dass es ganz auf die Reaktion der Bürger ankomme. »Wir werden die Entwicklung nicht alleine aufhalten.«

## Weniger in Bodelshausen

Nach Beobachtungen beim Abfallzweckverband haben die privaten Entsorger, die den Bürgern gratis blaue Tonnen hinstellen, noch keine große Wirkung erzielt.

In den meisten Gemeinden sei das Altpapier-Aufkommen »plus minus null« wusste Thomas Meyer-Knufinke. Ausnahmen seien Bodelshausen (minus 15 Prozent), Starzach (minus 20 Prozent) und Hirrlingen (minus 25 Prozent) Walter: »Da, wo angegriffen wird, spürt man es schon.« (-jk)